

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

笠野小学校だより 11月号

令和6年10月31日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail:kasano-es@m2.spacelan.ne.jp



マラソン大会 全員が走り切りました！！

10月21日(月),さわやかな秋晴れの中でマラソン大会を開催しました。朝,登校した児童が「校長先生,今日はマラソン日和ですね。」と。まさに,その通りのお天気でした。1,2年:1000m 3,4年:1400m 5,6年:1800mを走ります。大会前には,友達と比べるのではなく,自分で決めた目標に向けてがんばろうと声かけがありました。マラソンコースの最後の上り坂は苦しいですが,最後までよくがんばり,見事全員がゴールできました。全員が「金メダル」です。マラソン大会で,ただ走るのではなく,笠野小が目指している,「自分から「目標に向かう姿」,「みんないっしょに「友達を応援する姿」,「最後まで「あきらめない姿」がマラソン大会でも見られました。学んだことを今後の学校生活に生かしていけるといいですね。



マラソン大会のご声援ありがとうございました

地域の方,ご家族の方などに安全を見守っていただき,また温かいご声援をいただき,たいへん感謝しております。大変多くの方々に,応援に駆けつけていただきました。子供たちは,学校へ続く苦しい坂道で「あと少しだよ。がんばれ。」という声援のおかげで最後のひとふんばりができたのではないかと思います。みなさまの大声援が子供たちの背中を押し,全校児童全員が最後は走ってゴールすることができました。どの子にも変わらず大きな声援を送る光景を見て,改めて笠野地区の温かさを感じることができました。本当にありがとうございました。

校長 武内 直子

11月の生活目標 「みだしなみをととのえよう」

11月の保健目標 「よい姿勢を心がけよう」



おしらせ



【全児童・地域のみなさま】

資源回収お礼

9月29日（日）に資源回収を行うことができました。児童、保護者、そして地域のみなさまのご協力により、87,712円の収益がありました。どうもありがとうございました。

次回は、3月2日（日）を予定しております。よろしく願いいたします。



【全児童・地域のみなさま】 NHKのホームページに

9月20日（金）NHK「かがのと がっばクラブ」で笠野小学校の紹介が放送されました。子供たちが番組づくりに挑戦した活動の様子です。すてきな笑顔がたくさん映っていました。NHK金沢放送局のホームページの PICK UP! 「がっばくらぶ」から視聴が可能です。ぜひ、ご覧ください。

本校のホームページを
ご覧いただけます。↓



R6笠野っ子ニュースで
子供たちのがんばっている様子を
発信しております。
どうぞ、ご覧ください。